



Media: BERNAS

Hari: Rabu

Tanggal: 19 Juli 2017

Halaman: 10

## IKON BARU UMKM JOGJA "XT-SQUARE"

**PERKEMBANGAN** Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Yogyakarta menjadi perhatian serius Pemerintah Kota Yogyakarta. Berbagai kebijakan terus dilakukan agar UMKM di Kota Yogya yang jumlahnya kurang lebih mencapai 23.000 UMKM terus berkembang.

Untuk lebih mengetahui secara detail berbagai persoalan yang dihadapi UMKM seperti mencari lapak atau tempat usaha dan lain sebagainya, maka pemerintah kota Yogyakarta membentuk Forkom (Forum Komunikasi) UMKM di Yogyakarta. Sampai sekarang, masing-masing kecamatan sudah terdapat 14 Forkom.

Kepala Bidang Usaha Mikro Kota Yogyakarta, Drs Tri Karyadi Riyanto SH, MSI menjelaskan, keberadaan Forkom sangat penting, diantaranya untuk pembinaan UMKM agar usahanya tidak stagnan, tapi sebaliknya harus terus berkembang.

Salah satu pembinaan yang terus dilakukan pemerintah dengan menyediakan tempat untuk mendisplay produk dari UMKM. Di sini pemerintah sebagai pembina UMKM akan mengetahui sejauh mana perkembangan produk UMKM untuk bersaing ke tingkat nasional maupun internasional. Salah satu tempat yang bisa dipakai untuk mendisplay produk-UMKM adalah di XT Square Yogyakarta. "Kami memfasilitasi tempat XT Square untuk display produk UMKM," papar Tri Karyadi Riyanto.

Dikatakan, pembinaan yang dilakukan oleh Dinas UMKM bertujuan untuk membantu pemerintah kota

dalam mempromosikan dan memfasilitasi UMKM dengan memanfaatkan kios-kios yang ada di XT Square. Selain itu bertujuan untuk penataan usaha, sekaligus merayakan XT Square yang sudah di jalankan sejak tahun 2012-2017.

Berdasarkan evaluasi yang didapat saat ini para pelaku usaha UKM cara berkinjanya masih hanya jualan saja tidak sampai pada bagaimana mengembangkan atau bagaimana berfikir kreatif lakunya jualan. Agar para pelaku UMKM menjadi termotivasi maka diadakan Lomba Penataan Display Kios Forkom UMKM di XT Square belum lama ini.

Lomba Forkom antar kecamatan dimenangkan oleh Forkom UMKM kecamatan Mengangsan sebagai juara pertama, kemudian disusul juara dua Forkom UMK Kecamatan Pakualaman. Selanjutnya para pemenang pertama dan kedua berhak mewakili daerah ini untuk mengikuti Pameran Indonesia City Expo 2017 di APEKSI Malang. "Pameran ini sebagai bagian dari acara Rakernas APEKSI (Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia) anggotanya se-Indonesia yang diadakan di Malang," paparnya.

Pemerintah Kota melalui Dinas banyak memfasilitasi UMKM pada umumnya untuk memasarkan produk di XT Square, di samping itu Pemkot memberikan gerak untuk memasarkan produknya khususnya makanan di Balai Kota, Rabu, dengan harapannya UMKM juga harus kreatif dan tidak bergantung pada pemerintah saja tapi juga harus kreatif dan mampu berdiri sendiri.

Ketua FORKOM Pakualaman, Elen Ristan menyampaikan harapannya ke depan pada masyarakat Jogja dapat menginfokan kepada masyarakat bahwa XT Square adalah sarana yang difasilitasi pemerintah kota bagi pelaku usaha yang kumpulkan di XT Square sehingga dapat menarik dan mengembangkan pelaku usaha UMKM dan XT Square sebagai wadahnya.

Pola kedepannya terkait produk-produk usaha yang di pasarkan tidak kalah dengan produk internasional baik dari kualitas maupun harganya. Dari lomba yang pernah diselenggarakan pun penjurian tidak hanya melihat dari display yang cantik dan bagusnya saja tapi dari original produknya dan rutinitas penjualan. Kualitas produk UMKM sudah dapat bersaing dengan produk-produk luar dari pasar nasional dan Ekspor.

Idayani, Ketua Forkom Mengangsan, menjelaskan, UMKM kedepannya harus kreatif dan inovatif bagaimanapun tidak hanya melayani Buyer Onthe Spot tapi harus menguasai pasar online juga. Karena di era digital tidak dapat mengikuti perkembangan maka akan semakin sulit mengukus persaingan. Cara menjual pun tidak hanya menjual produk saja tapi juga sebagai marketingnya. Rata-rata pengusaha mikro usianya menengah keatas 40+ tahun. Padahal sasaran pembeli kebanyakan usia remaja apabila tidak pelaku UMKM tidak bisa jua segmen pasar maka akan ditinggalkan. (ov)

Instansi	Nilai	Sifat	Lanjut
1. <b>Dis. KUKM - Nakertrans</b>	<input type="checkbox"/> Neg		anggepi ketahui ers
2. <b>PD. Jogjatama Vishesha</b>	<input type="checkbox"/> Pot		
3. ....	<input type="checkbox"/> Ne		
4. ....			
5. ....			

✓ Positif ✓ Biasa  
 ✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesha	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005